

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Analisis Kemampuan Berfikir Kreatif Matematis Siswa Dengan Menerapkan Pendekatan *Open-Ended*.”** Penelitian ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika pada Jurusan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Tentunya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak sangat diperlukan dalam proses penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd. Sebagai dosen pembimbing skripsi serta sebagai Dosen pembimbing akademik yang telah menyempatkan diri untuk menyapaikan arahan dan bimbingan selama menulis skripsi ini serta membimbing akademik penulis selama perkuliahan. Terima kasih juga Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd. dan Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd selaku Dosen penguji, memberikan saran dan arahan untuk penyempurnaan karya ini. Juga terima kasih prof. Dr. Asmin, M.Pd., sebagai dosen pembimbing akademik selama perkuliahan.

Pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada orang tua saya tercinta, Bapak Japen Pinem dan Ibu Srina Br Tarigan, yang telah memberikan motivasi, kasih sayang, doa, dan bantuan moral, mental dan fisik, serta bekerja keras untuk membesarkan dan mendidikan penulis dengan kasih sayang dan doa restu serta nasehat. Berkat dan nasehat serta pengorbanan yang tak ternilai telah memberikan pengaruh yang besar terhadap keberhasilan karya ini, dan keluarga besar yang selalu memberikan semangat dan dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan karya ini hingga penyusunan karya ini untuk mendapatkan gelar sarjana (S1).

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada PSPM A 2016 khususnya tim DKK yang sudah memberikan pemikiran yang positif selama kuliah dan mampu menumbuhkan semangat juang di bangku perkuliahan. Terima kasih juga kepada seluruh anggota keluarga UK-KMK St. Martinus khususnya BPH periode 2019-2021 yang telah memberikan saya pengalaman organisasi yang saya butuhkan. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Cici, Hevani, Apri, Vivi, Robin, Elisa, Citra dan

marwando yang selalu berbagi pengalaman. Terima kasih juga kepada Luni Karlina Manik yang selalu mensupport Penulis dari awal skripsi ini dibuat hingga saat ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikan karya ini, namun menemukan bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi isi maupun tata bahasa, sehingga kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan pembaca untuk lebih menyempurnakan karya ini. Semoga karya ini bermanfaat bagi pembaca dan menjadi sumber ide-ide kreatif dalam menimba ilmu untuk kemajuan pendidikan di negeri ini.

Medan, Juli 2022



Christian Gabrielle Pinem

NIM.4161111018



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY